



わらべ 和良辺

2011年

《月刊》童浦小たより
いちがっきまつごう
一学期末号(1)

田原市立童浦小学校
校長 間瀬 勝哉



へいせい ねんどたはらしびーていーえーこんしん たいかい
平成23年度田原市P T A懇 親ソフトバレーボール大会



えがお たいかい ゆうしょう
笑顔とファイトとチームワークいっぱいの大 会となりました。ゾーン優 勝もしました。



かんしとうばん あ ぴーていーえーいん きゅうきゅうほうこうしゅうかい
プール監視当 番に当たっていただくP T A委員さんの救 急法 講習会



わらべ 和良辺

2011年

《月刊》童浦小たより
いちがっきまつごう
一学期末号(2)

田原市立童浦小学校
校長 間瀬 勝哉



たはらしきょういくいいんかい せんせいがた がっこう じゅぎょう いちにちみ
田原市教育委員会の先生方に学校や授業の様子を一日見ていただきました。



がっこうひょうぎいん がっこう たの じゅぎょう ようす み
学校評議員のみなさんに、学校や楽しい授業の様子を見ていただきました。



りか じゅぎょう
理科の授業



ずこう じゅぎょう
図工の授業



おんがく じゅぎょう
音楽の授業



わらべ 和良辺

2011年

《月刊》童浦小たより
いちがっきまつごう
一学期末号 (3)

田原市立童浦小学校
校長 間瀬勝哉



うたごえしゅうかい ねん
歌 声集 会 (5年)

うた 歌 「レッツ サーチ フォー トゥモロー」

リコーダー 演



そう 奏 「いつも 何 度 だ ても」

ボディーパーカッション

おうえん いただ 応援をたくさん 頂 きました。

なつやす
 夏休みに向かって、子ども達は暑い教
 室の中で、授業に集中してきました。
 えんてんか
 炎天下のプールや運動場、蒸し暑い体
 いくかん なか じこきろく ちようせん
 育館の中で自己記録に挑戦してしまし
 た。ほうか
 た。放課には、クワガタを探して木々の中を
 はしまわ
 走り回ってきました。P T A 役員さ
 んには、猛暑の中バレーボールに挑戦し
 いただき、子ども達に「楽しくがんばる」お
 てほん しめ いただ
 手本を示して頂きました。
 これからもっと暑くなります。子ども達が
 ねちちゆうしやう
 熱中症や、事故等にあわないうように地
 いき、P T A、ほごしや みな ひと
 域、ピーティーエー、保護者の皆さんと一つに
 なって、指導していきたくと思っています。